

Tomada de la edición impresa del Jueves, 30 Octubre 2014

# Proyecto ZILE, de la Espol, llegó al vicepresidente Glas













El documento se dio en el marco del aniversario quincuagésino sexto de la institución.



🛘 rector Sergio Flores entregó un reconocimiento a Washington Cárdenas por ser el mejor docente de la institución.

### Redacción / Guayaquil

El vicepresidente Jorge Glas recibió ayer el proyecto para el desarrollo de la Zona de Innovación para el Litoral Ecuatoriano (ZILE).

La iniciativa nació en la Universidad Politécnica del Litoral (Espol), entidad que celebró ayer un aniversario más de creación, junto a reconocidas personalidades y autoridades del país.

El proyecto busca ser "un polo de desarrollo académico en el que participarán las universidades interesadas en trabajar junto al sector empresarial en la generación de riqueza a partir del conocimiento y en el contexto nacional y local", según Sergio Flores, rector de la Espol.

La iniciativa hace sinergia con el interés del Ecuador en cambiar la matriz productiva y así dejar de ser una economía basada solo en el petróleo, añadió el vicepresidente Glas en su intervención ante decenas de presentes en la explanada del campus Gustavo Galindo.

Uno de los retos que afronta la institución de educación superior es la jubilación de gran parte de sus docentes, quienes tienen entre 60 y 69 años de edad.

"El área más conflictiva es la de petróleos, ya que los profesionales en esa rama ganan hasta el triple de lo que podemos ofrecerles, debemos llegar a ellos con otro tipo de estímulos para interesarlos en que compartan sus conocimientos", dijo en ese sentido el rector Flores.

### Reconocimiento

Durante la sesión solemne -la cual comenzó a las 10:00- se realizaron cuatro reconocimientos a valiosas personas que han dejado el nombre de la institución en alto durante el último periodo.

La primera galardonada fue Karen Serrano, quien obtuvo el año anterior el mejor puntaje como egresada. A ella se le entregó un diploma de reconocimiento.

El segundo premiado fue Ángelo Calderón, designado como el mejor colaborador de la institución.

Entre tanto, a Washington Cárdenas se lo escogió como el mejor docente, razón por la cual el propio rector de la institución le entregó su diploma.

Al final, Carlos Monsalve recibió el aplauso de los presentes al haber obtenido la Medalla Académica de Oro en Canadá por ser el mejor investigador.

#### Firma de convenios

La cita por el aniversario de la universidad sirvió de marco para la concreción de la firma del convenio entre la Espol y la Secretaría Nacional de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación (Senescyt) para el equipamiento del laboratorio de investigaciones en Acuacultura, único de su tipo en el Ecuador

"El monto supera ligeramente los 6 millones de dólares y con ellos esperamos dotar con tecnología de punta a esta prestigiosa institución que tantos aportes ha hecho al país en el área de la investigación de su bien más preciado, el mar", fueron las palabras de Rina Pazos, subsecretaria de la Senescyt.

Me gusta A Annabell Verdezoto y 42 personas más les gusta esto.

Etiquetas: Espol, Proyecto ZILE, Senescyt

## TOP PP al día + leídas



os tentáculos del "Chapo" llegan a Quito y dañan la... | Visitas: 11

Presidente Rafael Correa inauguró Foro Interamericano de... | Visitas: 11

Cuatro facultades de la U. de Guayaquil iniciarán... | Visitas: 27

Autoridades ecuatorianas reciben a Roberta Jacobson subsecretaria... | Visitas: 34

"Está llegando el momento de conocer la verdad" | Visitas: 59

Publicidad

# Diplomado a Distancia

Cursos y Programas en línea Diplomados en diversas áreas.

